

令和2年10月分 お客様からのご意見

年月日	ご意見の内容	年齢 性別	管理センターからの回答
令和2年10月4日	妹のむりだったすべり台をできるようになりました。	9才 男性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。公園を楽しんでいただけたようで良かったです。すべり台ができて良かったネ。</p> <p>是非またご来園ください。スタッフ一同お待ちしております</p>
令和2年10月12日	1年で何度か遊びに来ます。 自然があり大変満足です。 (ハッチ号のペイントをキレイにしてあげてください)	9才 男性	<p>いつも当公園をご利用いただきありがとうございます。楽しんでいただけたようで良かったです。ハッチ号につきましては、2000年のジャパンフローラ2000から20年が経過し、老朽化が進んできております。定期的にメンテナンスや塗装を優先順位を決めて行っており、昨年12月には頭の部分を塗装しました。今後も安全面を最優先にし、定期的の実施してまいりますのでしばらくお待ちください。</p> <p>またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>
令和2年10月22日	夢のあひるボートのれてうれしかったです。 お花もたくさんきれいでした。	40才 女性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。公園を楽しんでいただけたようで良かったです。ボートも楽しんでいただけて良かったです。またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>
令和2年10月22日	かんばん等の案内図が少ないというより無に近いので、もっと案内版を多くしてほしいです。	75才 女性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。園内の案内板につきましては、年間を通じ各イベントごとに案内板等を設置しております。ご来園時、ご不明な点がございましたらスタッフまでお声かけ下さい。</p> <p>またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>
令和2年10月24日	ハロウィンのかざりつけかわいかったです。	8才 女性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。公園を楽しんでいただけたようで良かったです。ハロウィンの飾りつけも喜んでいただけて良かったです。</p> <p>またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>
令和2年10月27日	きれいにされていてびっくりです。 今後もいじされる事を願います。	76才 男性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。公園を楽しんでいただけたようで良かったです。今後も皆様に喜んでいただけるよう、維持管理に努めてまいります。</p> <p>またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>
令和2年10月29日	めっちゃ楽しかった	6才 男性	<p>本日は当公園をご利用いただきありがとうございます。公園を楽しんでいただけたようで良かったです。</p> <p>またのご来園をスタッフ一同お待ちしております。</p>